

生駒市リニア中央新幹線中間駅誘致推進協議会の発足について

生駒市では、リニア中央新幹線の新駅（中間駅）を学研都市高山地区に誘致することと、東京-大阪間の全線早期開業を目的に、生駒市議会、生駒商工会議所、市民、各種団体、事業者等が一丸となって誘致運動等を積極的に展開していくため、「生駒市リニア中央新幹線中間駅誘致推進協議会」を発足し、会員や賛同サポーターを募っていきます。

生駒市リニア中央新幹線中間駅誘致推進協議会

- 目的 : 本会は、磁気浮上式リニアモーターカーによる中央新幹線の東京、大阪間の全線早期建設と中間駅の関西文化学術研究都市高山地区への誘致を実現すること
- 取り組み : 建設促進及び中間駅誘致に関する情報の収集、広報啓発、要望活動等
- 会員 : 参加会員（法人等の団体）
特別会員（奈良県議会議員、生駒市議会議員 他）
- 役員 : 会長（生駒市長）、副会長、理事
- 賛同者 : 会員とは別に、会の目的に賛同してもらえる個人や団体等をリニア誘致サポーターとして募集＜別紙参照＞
- 発足式 : 9月29日（日）の「リニア新駅を生駒へ！ シンポジウム」の終了後に発足会を実施